

Montreuil ouvre un nouveau centre municipal de santé moderne et plus spacieux au sein de la Tour Altaïs

Le lundi 30 décembre, un nouveau centre municipal de santé a ouvert au 4^e étage de la Tour Altaïs qui accueille depuis la fin de l'été le centre administratif de la Ville de Montreuil. Sur plus de 1 000 m², 11 cabinets médicaux plus spacieux, entièrement neufs et à l'équipement modernisé, ouvrent leurs portes pour améliorer l'accueil des patients et contribuer à faciliter l'accès à la santé pour chacun. Le nouveau centre municipal de santé (CMS) qui réunit les anciens centres Bobillot et Savattero, propose une offre de soins augmentée, une plus grande amplitude horaire (56h/semaine contre 48h30) et davantage de spécialités.

Alors qu'en matière de densité médicale, Montreuil est référencée «zone fragile» par l'Agence Régionale de Santé et que la ville est confrontée au risque de désertification médicale, ce nouveau CMS Savattero avec davantage de cabinets médicaux (11 au lieu de 7) et de fauteuils dentaires (5 au lieu de 4), se veut une réponse aux inégalités sociales de santé. Ce nouveau CMS du XXI^e siècle qui offre en un même lieu tout une panoplie de soins aux habitants et traite différentes pathologies, correspond également aux attentes des jeunes médecins qui apprécient de travailler en équipes pluridisciplinaires.

En 2018, les 5 centres municipaux de santé présents à Montreuil qui représentent avec leurs 26 médecins, 9 dentistes et 25 paramédicaux, une offre médicale de proximité et le cœur de la politique de santé municipale, ont accueilli près de 20 000 patients et réalisés près de 100 000 actes médicaux.

Montreuil : nouveau centre municipal de santé

Écrit par Montreuil

Dimanche, 12 Janvier 2020 16:29 - Mis à jour Dimanche, 12 Janvier 2020 16:42
